
Об уничтожении 14 деревь-
ев в рекреационной зоне на
берегу Глухарки в створе Бо-
гатырского проспекта сооб-
щили жители Камышовой
улицы. Деревья выкопали и
увезли в неизвестном на-
правлении, оставив ворон-
ки. Кто это сделал, в среду не
могли сказать даже в адми-
нистрации Приморского
района.

— В АДМИНИСТРАЦИИ нет докумен-
тов на производство этих работ, и с нами
выкопку деревьев никто не согласовывал,
— сообщили «ВП» в пресс-службе райад-
министрации, пообещав рассказать под-
робности странной истории позднее.

— Ямы вместо деревьев и распаханное
гусеницами спецтехники поле появились
в нескольких метрах от закладного кам-
ня, — информируют в организации «Жи-
вой город». — Печально то, что даже не-
кого привлечь к ответу. По документам эта
территория не входит в зону зеленых на-
саждений общего пользования — это про-
сто пустырь.

Аллею заложили еще в 2001 году — в
память о журналистах, погибших при
исполнении профессионального долга.
Здесь проходили субботники, были ус-
тановлены скамейки и детские площад-
ки. Предполагалось, что Аллея журна-
листов станет частью экологического

ПЕРВЫЙ СНЕГОПАД заставил городские службы благоустрой!
ства вывести на петербургские улицы 1013 единиц уборочной
техники — почти в полтора раза больше обычного. Вместе с ме!
ханизмами наведением порядка в городе занимались1494 «спе!
циалиста ручной уборки».

— В бесснежную погоду на уборку улиц выходит около 800 еди!
ниц техники. Но из!за первого снегопада было принято решение
вывести дополнительное количество уборочных машин, в основ!
ном — подметальных, — сообщила «ВП» пресс!секретарь город!
ского комитета по благоустройству Елена Комарова.

По ее словам, в ночь на среду температура воздуха понизи!
лась ненадолго, а затем вновь поднялась до плюсовых значе!
ний. В результате снег быстро растаял, и убирать с улиц при!
шлось в основном воду и грязь. Спуски с набережных и мостов,
путепроводы дополнительно обработали противогололедными
средствами.

— Для этого понадобилось 283 тонны технической соли, —
сообщила Елена Комарова.

В комитете по благоустройству заверяют, что в наступающем
снежном сезоне никаких химических противогололедных соста!
вов использовать в городе не планируется. Как и в прошлом году,
будут применяться в основном натуральные средства.

Город закупил техническую соль и песок (для изготовления

«Химией» улицы посыпать не станут
НО ОБУВЬ ГОРОЖАН ПОПРЕЖНЕМУ БУДЕТ СТРАДАТЬ ОТ СОЛИ

ПЕТЕРБУРГСКИЕ СИНОПТИКИ предупреждают, что растаяв!
ший вчера первый снежный покров скоро сменится новым. В пят!
ницу температура снова упадет до минусовых отметок и продол!
жит снижаться. В ночь на субботу нужно ждать 4 — 6 градусов
мороза ночью, а днем до 2 — 4 градусов ниже нуля. Но уже в вос!
кресенье, 1 декабря, город навестит циклон и принесет с собой
нулевую температуру и мокрый снег.

Почти до конца первой недели декабря в городе сохранится
неустойчивая погода с температурами от нуля до пяти градусов
мороза и частыми осадками.

пескосоляной смеси), гранитную крошку, и лишь точечно будет
подсыпаться многокомпонентное средство «Бионорд».

— Это смесь трех хлоридов, которая позволяет очень быстро
растопить даже большие образования наледи, а не скалывать ее
киркой. Как только состав выполнил свою работу, мы сразу же ее
собираем, чтобы химические компоненты не проникали в асфальт
и почву, — говорит Елена Комарова.

Инга КУЗНЕЦОВА

КСТАТИ
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ПРО...

4 ноября удалось предотвратить «петербургское Бирюлево». Об этом заявил начальник ГУ МВД
по СПб и ЛО Сергей Умнов, сообщив, что в этом году 10% преступлений в городе совершено ино-
странцами. «Эти преступления вызывают социальный взрыв», — подчеркнул глава полиции.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…27 ЯНВАРЯ

У властей Петербурга есть все полно!
мочия, чтобы объявить выходным 27 янва!
ря следующего года — День 70!летия пол!
ного освобождения Ленинграда от блока!
ды. Об этом заявил председатель комите!
та Госдумы по труду, социальной политике
и делам ветеранов Андрей Исаев и доба!
вил, что такие полномочия имеет каждый
субъект Федерации.

Напомним, что ранее губернатор Геор!
гий Полтавченко заявил о намерении об!
ратиться к президенту РФ Владимиру Пу!
тину с предложением объявить юбилейную
дату выходным днем в Петербурге.

...ПЛАТУ
ЗА КАПРЕМОНТ

Плата за капремонт многоквартирных
домов, которую со следующего года при!
дется платить петербуржцам, будет диф!
ференцирована в зависимости от типа
дома. Соответствующую поправку к город!
скому законопроекту о капремонте одоб!
рили депутаты ЗакСа.

Напомним, что Смольный намерен в
следующем году взимать с горожан плату
за капремонт в размере двух рублей за
квадратный метр.

…ПРОПАВШЕГО
ЧИНОВНИКА

Северо!Западное следственное управле!
ние на транспорте завершило предваритель!
ное следствие по факту пропажи без вести
начальника отдела внешних связей аппара!
та ЗакСа Петербурга Сергея Тереховского.

Напомним, что 3 октября этого года 58!
летний Тереховский находился на офици!
альном приеме, проводимом консульством
Германии на военном корабле «Карлсруэ»
ВМФ ФРГ, пришвартованном у наб. Лей!
тенанта Шмидта, после чего домой не вер!
нулся. Несмотря на «отсутствие признаков
криминального характера», следствие
приняло решение возбудить уголовное
дело по статье «убийство».

…КУРЕНИЕ
В КОММУНАЛКАХ

Законопроект, запрещающий курение в
местах общего пользования коммунальных
квартир и общежитий, одобрили во втором
чтении депутаты петербургского ЗакСа. Его
поддержали 32 парламентария из 50.

Напомним, что конкретный механизм
этого законопроекта пока не ясен. По мне!
нию его разработчиков, соседи курильщи!
ков могут жаловаться на них участковому,
который должен приехать в квартиру,
оформить протокол и выписать штраф.
Однако как доказать, что человек действи!
тельно курил в местах общего пользова!
ния, непонятно.

…«ЛИГОВСКИЙ
ПРОСПЕКТ»

В 150 млн. рублей обойдется капиталь!
ный ремонт станции метро «Лиговский
проспект». Соответствующий конкурс на
выполнение работ объявил ГУП
«Петербургский метрополитен».

Как уже сообщал «ВП», станцию плани!
руется закрыть в январе 2014 года и вновь
открыть 30 ноября. За это время будет вос!
становлена гидроизоляция наклонного
хода и отремонтирована дренажная сис!
тема. Отметим, что капремонт «Петроград!
ской» обошелся в 146 млн. рублей.

Аллею журналистов
разорили

В ПРИМОРСКОМ РАЙОНЕ

В НЕИЗВЕСТНОМ НАПРАВЛЕНИИ

ВЫВЕЗЛИ ДЕРЕВЬЯ

МЕМОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ

парка, который протянется на два кило-
метра вдоль берега речки Глухарки. Со-
трудники редакций сажали здесь дере-
вья, водружая на них таблички с назва-
нием своего издания. Высаживались
семилетние саженцы ясеня — с 2001
года аллея довольно прилично разрос-
лась.

Кстати, это была не единственная Ал-
лея журналистов Петербурга. В апреле
2012 года во Фрунзенском районе, в пар-

ке Интернационалистов, также заложили
Аллею журналистов. Ее сопроводили па-
мятной доской со слоганом «Купчино —
территория доброжелательного отноше-
ния к медиа». На аллее высадили несколь-
ко кустов роз, а затем ее украшали цвета-
ми-однолетниками.

Алла ДМИТРИЕВА
Фото жителей Камышовой улицы

(http://save-sp-burg.livejournal.com)

СЕЗОННОЕ

Деревья выкопали и увезли в неизвестном направлении.

Аллею заложили в 2001 году — в память
о журналистах, погибших при исполнении

профессионального долга.


